

LOCAL | Cursos-Jornadas-Formación

Un proyecto persigue la modernización del sector artesanal mediante la creación de una plataforma virtual

Artisanos de Córdoba y Jaén participan hoy en Priego en una jornada informática sobre el Zoco Artesanal Siglo XXI

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 5 de diciembre de 2012 - 15:56



Una veintena de artesanos de las provincias de Córdoba y Jaén han participado esta mañana en la presentación del proyecto Zoco Andalúsí Siglo XXI, impulsado por la fundación Legado Andalúsí, ente participado por las consejerías de Cultura y Turismo de la Junta.

En síntesis, como así indicaba a *Priego Digital* Lola Luque, técnico de la fundación Legado Andalúsí, el proyecto, que persigue la modernización del sector empresarial por medio de técnicas innovadoras, consiste en la creación de una plataforma virtual, donde tendrán cabida artesanos tanto de Andalucía como del norte de Marruecos, proyecto europeo financiado por

fondos Feder y que permitirá a los artesanos posicionarse y comercializar en el mercado artesanal, tanto de un lado como del otro del Estrecho.

Igualmente, como apuntaba Lola Luque, los asistentes al acto celebrado en el Centro Cultural Lozano Sidro, han podido conocer los pormenores de otros proyectos también relacionados con la promoción de la artesanía financiados, como es el caso de Interreg IVC, en el que se recogen una serie de buenas experiencias llevadas a cabo en otras parte de Europa con el objetivo de extrapolarlas a nuestra región.

Ahondando más en el proyecto Zoco Andalúsí siglo XXI, Almudena Benítez, técnico del departamento de proyectos de la Confederación Empresarial de Comercio de Andalucía (CECA), incidía en la importancia de la plataforma digital que se pondrá en marcha, “una herramienta que los artesanos utilizarán para poder comprar y vender mejor, fomentando la modernización y la competitividad del sector”.

Junto a la presentación de los objetivos concretos del proyecto Zoco Andalúsí siglo XXI y de la plataforma virtual del proyecto, la jornada celebrada en Priego se ha completado con la charla que Francisco Tamajón, presidente de la Asociación Cultural Amigos de la Artesanía de Priego, ha impartido sobre la problemática del sector artesanal.